

La Fiscalía acusó al exsubdirector del DAS José Miguel Narváez por el plagio de la entonces senadora liberal.

El nombre de José Miguel Narváez, quien fue exsubdirector del extinto Departamento Administrativo de Seguridad durante el gobierno Uribe e involucrado en el caso de las 'chuzadas', no deja de sonar en instancias judiciales. Este lunes un fiscal de derechos humanos lo acusó de participar en el secuestro de la exsenadora liberal Piedad Córdoba hace casi 14 años.

A Narváez se le ha acusado reiteradamente de mantener nexos con paramilitares - incluso antes de que ingresara al DAS-, cuyas versiones han llevado a un fiscal de Derechos Humanos a acusarlo del delito de secuestro extorsivo y agravado por el plagio de la excongresista, raptada el 21 de mayo de 1999 y liberada el 4 de junio del mismo año.

En contra del exfuncionario están los señalamientos hechos en su momento por el exjefe paramilitar Diego Fernando Murillo, alias 'Don Berna', quien además lo sindica de proponerles a las autodefensas el asesinato del periodista y humorista Jaime Garzón.

Así mismo, se ha manifestado ante los tribunales que Narváez incitó a que se cometiera el crimen del político de izquierda Manuel Cepeda Vargas, así como el secuestro de Córdoba, que habría sido por orden del entonces jefe de las AUC, Carlos Castaño.

Los que conocen a Narváez lo califican como un hombre desconfiado, excelente conferencista, destacado y exigente docente universitario. En el DAS fue el segundo del exdirector Jorge Noguera, quien fue vinculado con paramilitares y asesinatos de líderes sindicales.

Pero no sólo 'Don Berna' lo incrimina. También el dedo acusador lo levanta uno de los exjefes del bloque Catatumbo de las Autodefensas Iván Laverde Zapata, el 'Iguano', quien en diferentes testimonios dados dentro de la ley de Justicia y Paz ha dado cuenta del accionar de Narváez dentro de las AUC.

A ello se le suman declaraciones del exjefe de las Autodefensas Salvatore Mancuso, que lo señala de asistir a sus campamentos de entrenamiento para paramilitares.

Dentro del mismo proceso se encuentran vinculados con medida de aseguramiento

el exjefe político del bloque Central Bolívar de las autodefensas, Iván Roberto Duque Gaviria, alias 'Ernesto Báez', y el excabecilla de autodefensas Freddy Rendón Herrera, el 'Alemán'.

La Fiscalía escuchó en indagatoria a Narváez en enero del 2011 por los hechos que lo relacionan con el plagio de la entonces congresista.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/narvaez-tras-secuestro-piedad-cordoba/337256-3>